



Hallo,

mit dieser Ausgabe wollen wir ein erfolgreiches Jahr 2014 beschließen und blicken dabei zurück auf die verschiedensten Aktivitäten der vergangenen zwei Monate.

## *Anfängerschwimmen Herbst | Winter*

Ende Oktober haben neue Anfängerschwimmkurse im Lehrschwimmbecken der Hans-Thoma-Schule begonnen. Diese sind nach wie vor beliebt. Aufgrund der großen Nachfrage sind Wartezeiten von 2-3 Jahren möglich. Deshalb sollten Kinder am besten bereits im Alter von 1-2 Jahren (unverbindlich) vorangemeldet werden, damit es mit dem Platz im Kurs im Alter von 5 Jahren klappt !



Der Kurs A1 – unsere „blutigen“ Anfänger mit den Betreuern



Der Fortgeschrittenen-Kurs A2

## *Halloween-Spiel- & Basteltag*

Am Sonntag, dem 02.11.2014 veranstaltete unsere Jugend im Theresienhaus einen Halloween-Bastel- und Spielenachmittag. Eingeladen waren alle DLRG-Kids im Alter zwischen 5 und 12 Jahren.

Viele der rund 20 teilnehmenden Kids trugen schaurig schöne Kostüme, wie Hexen, Vampire, Geister & Co. Der Nachmittag wurde abwechslungsreich mit Gruppen- und Geschicklichkeitsspielen, sowie Bastelarbeiten gestaltet.



Für die Stärkung zwischendurch sorgte ein reichhaltiges Muffin-Buffet mit Getränken. Vielen Dank den fleißigen Muffin-Bäckern.



Nach etwa vier Stunden war dann der Spuk im Theresienhaus vorüber. Herzlichen Dank dem Betreuer-Team um Stephanie Schmitt. Für die Teilnehmer war der Nachmittag ein schöner Abschluss der Herbstferien.

## Ba.-Wü. - Seniorenmeisterschaften

Am 08.11.2014 fanden in Eppingen die 19. Ba.-Wü. Masters im Rettungsschwimmen statt. Einmal mehr konnte unsere Ortsgruppe mit einer stattlichen Teilnehmerzahl aufwarten und ihre guten Leistungen unter Beweis stellen. Insgesamt waren elf Einzelteilnehmer und fünf Mannschaften aus Malsch am Start. Vormittags standen die Einzelwettbewerbe auf dem Programm. Dabei schnitten unsere Rettungssportler wie folgt ab:

AK20m:	6. Platz Dennis Liebmann
AK25w:	2. Platz Annika Wicht
AK45w:	3. Platz Ute Fischer
AK45m:	5. Platz Gerrit Reubold, 6. Platz Jürgen Bechler
AK50w	4. Platz Jutta Storz
AK60m	4. Platz Heinz Wicht
AK65m	2. Platz Wilhelm Kunz
AK75m	2. Platz Werner Stanzl, 4. Platz Alfred Kunz
AK80m	2. Platz Edwin Stanzl

Am Nachmittag bei den Mannschaftsvergleichen konnten die Erfolge fortgesetzt werden:



Unsere Youngsters der AK 80w durften sich über die Bronzemedaille freuen (v.l.n.r.: Tatjana Kaiser, Annika Wicht, Stephanie Schmitt, Melanie Liebmann).



Ebenfalls Bronze errangen ihre männlichen Kollegen der AK80m (v.l.n.r.: Manuel Neumaier, Julian Hirsch, Dennis Liebmann – nicht im Bild Martin Reiner).



Unser drittes Mannschafts-Bronze ging an das Team AK170w in der Besetzung Jutta Storz, Heike Guhl, Heide Oesterle, Ute Fischer und Britta Zürcher.



Rang 6 für das Team 170m: Thomas Jirikowsky, Dieter Jung, Gerrit Reubold, Rolf Ohlicher, Jürgen Bechler.



Ihren Meistertitel erfolgreich verteidigen konnte das Team der AK 280m mit Alfred Kunz, Edwin Stanzl, Heinz Wicht, Werner Stanzl und Wilhelm Kunz (im Vordergrund Werner Nothtroff, der im Auftrag des Landesverbands Baden als Veranstaltungsleiter die Siegerehrung moderierte).

Die 20. Auflage der Ba.-Wü. Masters wird im kommenden Spätjahr im Württembergischen ausgetragen. Termin und Veranstalter stehen jedoch zum heutigen Zeitpunkt noch nicht fest.

## *Internationaler Deutschlandpokal*

Den letzten Wettkampf des Jahres bestritten Annalena und Julian Hirsch. Beide waren ins Junioren-Auswahlteam des DLRG-LV Baden nominiert worden und gingen beim Internationalen Deutschlandpokal an den Start. Dieser fand vom 20.-23. November im westfälischen Warendorf statt. Neben den Auswahlteams der DLRG-Landesverbände nahmen an diesem Highlight zum Jahresende zahlreiche Nationalteams aus dem Ausland teil. Die weiteste Anreise hatten in diesem Jahr die Rettungssportler aus China. Annalena und Julian zeigten über weite Strecken sehr gute Leistungen.



Julian und Annalena bei der feierlichen Eröffnung auf dem historischen Marktplatz in Warendorf

Annalena konnte sich ihren ersten Auftritt bei einem internationalen Wettkampf dieser Güte mit dem 118. Rang belohnen.

Julian durfte mit dem 82. Platz im über 150 Teilnehmer starken Feld der Herren und Junioren zufrieden sein.

Das Team Baden (Offene AK) erreichte in der Wertung der 17 teilnehmenden Landesverbände Rang 8.



Annalena (hintere Reihe, zweite von rechts) und Julian (vordere Reihe rechts) im Auswahlteam des Landesverband Baden.

Die Nationenwertung gewann die Nationalmannschaft der DLRG vor Italien, Belgien, den Niederlanden, Spanien, Großbritannien, der Schweiz, China, Irland und Schweden.



Das siegreiche Team Deutschland mit Bundestrainerin Susanne Ehling (zweite von links)

Aus Malsch waren in die Veranstaltung weiterhin noch Heike Guhl als Betreuerin des Team Badens und Werner Nothtroff als Wettkampfleiter / Schiedsrichter involviert.

Wir wünschen Annalena und Julian möglichst weitere Nominierungen im Auswahlteam unseres Landesverbands.

## *Weihnachtsbasteln*

Pünktlich zur Adventszeit wurde wieder gebastelt. Stephanie und ihr Team luden die Jüngsten unserer Ortsgruppe zum Weihnachtsbasteln ins Theresienhaus ein.



Aufgeteilt in zwei Gruppen wurden fleißig Weihnachtsmänner, Eisbären, Pinguine, Teelichter und Geschenkboxen gebastelt.



Das Betreuer team gab einige Tipps zur Umsetzung, die älteren Kids gingen überwiegend selbstständig zu Werke.



Die Adventszeit kann kommen, die Kids der DLRG sind entsprechend gerüstet.

## *Weihnachtsmarktabende*

Wie in den zurückliegenden Jahren waren wir



auch in diesem Jahr wieder bei den **Weihnachtsmarktabenden**, donnerstags in der Hauptstraße in Malsch präsent. Natürlich auch in diesem Jahr im Angebot die beliebten Original Thüringer Würstchen, Glühwein, Kinderpunsch und



weitere Getränke.



Die Weihnachtsmarkt-Abende sind für uns eine sehr wichtige Einnahmequelle zur Finanzierung unserer Vereinsarbeit.



Trotz teilweise wechselhaftem Wetter konnten wir uns über die Nachfrage an unserem Angebot nicht beklagen.

Herzlichen Dank allen Helfern beim Aufbau und während der Schichten an Grill, hinter den Ständen und im Hintergrund beim Spüldienst. Besonderen Dank auch der **Familie Stößer**, die uns während der vergangenen vier Wochen Hof und Keller zur Verfügung stellten.

*Zu Allerletzst ...*

**D**anke, allen Ausbildern, Helfern, Freunden u. Gönnern für die gute Zusammenarbeit im

**L**angsam zu Ende gehenden Jahr – es hat wieder Spaß gemacht !

**R**uhige, besinnliche und erholsame Festtage sowie

**G**lück, Gesundheit und viel Erfolg für das kommende Jahr 2015 !

Werner Nothtroff

**frohe Weihnachten**

